



22.11.2009

Antrag 2 zum Haushalt 2010: Solartankstelle

Die Stadt Bietigheim-Bissingen prüft, ob eine Fläche für eine Solartankstelle ausgewiesen und Betreiber und Nutzern kostenlos zur Verfügung gestellt werden kann.

Begründung:

E-Mobilität birgt enormes Entwicklungspotential, es ist nur noch eine Frage der Zeit bis die Autoindustrie umstellt.

Die Bundesregierung setzt auf umweltschonende Elektroautos und will deren Einführung fördern.

Nach dem "Nationalen Entwicklungsplan Elektromobilität", will sie den Kauf von 100.000 Elektroautos staatlich fördern, da gerade im ersten Zeitraum hohe Fahrzeugkosten entstehen.

Deutschland soll mit den E-Autos eine Führungsrolle in der Wissenschaft und der Automobil- und Zuliefererindustrie einnehmen sowie Pionier am Elektromobilitätsmarkt werden, um sich zukünftig im internationalen Wettbewerb behaupten zu können

Es sollte weiter eine Möglichkeit geschaffen werden, die Solartankstelle als Kommunikationsort über neue Formen individueller Mobilität in einer Mittelstadt auszubauen – vom E-Scooter bis zum Power-Bike.

Als Betreiber kämen ansässige Handwerksbetriebe in Frage oder die Stadtwerke Bietigheim-Bissingen.

V. Müller

